



7 Rue de la Poissonnerie

18000 BOURGES

Tel : 02 48 70 84 19

ttp.organisation@wanadoo.fr

www.ttp-org.fr



Retour vers les Alpes

RALLYE INTERNATIONAL DES CATHEDRALES 2016

8 - 9 - 10 - 11 Septembre 2016

Si les Cathédrales restent les sites les plus prestigieux de notre patrimoine et que le Rallye des Cathédrales a su mettre en valeur leurs splendeurs par ses villes de départ, il reste encore en France des endroits encore inconnus de beaucoup d'entre vous, et nous vous proposons pour l'année 2016 de retourner vers les Alpes, et en particulier vers le Lac d'Annecy et ses massifs des Aravis et des Saisies.



Pour cette année 2016 il y aura au Sud, trois départs des Cathédrales de NICE, UZES et LYON. Le **vendredi 9 Septembre** ces participants se regrouperont pour la pause déjeuner dans les Hautes Alpes au Château du Terrail : un petit air de Toscane Situé au cœur de la vallée du Buëch, au pied du Massif du Dévoluy.

Etonnante fusion de styles que cette ferme fortifiée médiévale, transformée au XVIII^e siècle en villa italienne par Jacques Toscan du Plantier. Jean-Claude Salles a gardé la bibliothèque dans son jus, parquets cirés et meubles anciens laissés sur place, il a jouté ceux de ses ancêtres, recréant un univers chaleureux.



Les trois autres sites de départ seront les Cathédrales de GENEVE, BOURGES et CLERMONT-FERRAND. Pour ces équipages le regroupement de la pause déjeuner se situera au château de Fontcrenne à Villié-Morgon.

Sur l'emplacement d'un ancien château médiéval, le Marquis de Saint Amour fit édifier au XVII^e siècle le château de Fontcrenne. Il abrite aujourd'hui la mairie ainsi que le caveau du cru Morgon, créé en 1953. Ce fut le premier caveau en Beaujolais.

L'étape du **vendredi** après-midi permettra de rejoindre la Lac d'ANNECY et en particulier le site exceptionnel du Palace de Menton Saint Bernard****. A seulement 9 kilomètres du centre d'Annecy, l'unique hôtel du lac à vous proposer 200m de rives " pieds dans l'eau " et un parc privé de 6 hectares, le Palace de Menton nous séduira par son cachet typique des grands hôtels et palaces du début du XX^e siècle et sa situation au calme, par son espace détente, piscine intérieure chauffée à 30° toute l'année avec vue sur le lac, sauna, hammam et jacuzzi. (n'oubliez pas votre maillot de bain !!!)



Diner et nuit au Palace de Menton Saint Bernard ****

Pour le **samedi 10 Septembre** Départ 08h30

Les Grands Cols Alpins vous attendent avec, le Col de la Croix Fry 1467m, le Col des Aravis 1487m, le Col de l'Arpettaz 1581m, le Col des Saisies 1657m, le Col du Joly 1989m,



Neutralisation pause déjeuner dans un refuge d'altitude à 2000 m. Véritable balcon naturel du Mont-Blanc, ce col offre une vue exceptionnelle sur la vallée des Contamines, celle de Megève et les Aravis.



Puis retour par le Signal de Bisanne 1934m, le Col du Pré 1703m, le Col de la Forclaz de Queige 871m avant l'arrivée au Palace de Menthon Saint Bernard où la piscine chauffée et les jacuzzis seront du meilleur effet avant le dîner et la nuit sur place.



Dimanche 11 Septembre : Cette étape va nous ramener vers la vallée de la Saône après avoir traversé le massif du Bugey avec deux derniers cols bien marqués, pour terminer dans le Beaujolais au Château de Longsard.

Si le domaine de Longsard apparaît dès le début du 17ème siècle, la propriété a été construite durant la deuxième moitié du 18ème siècle par Jean-Charles Marie de Brun, conseiller du roi et maître des eaux et forêts de la province de Beaujolais. En 1780, le propriétaire est le Seigneur Pierre Verd de Longsard. Victor de Saint Amand, fermier général, acquiert la propriété et fait faire un plan en 1792 par M. Gilbert, géomètre. Il mourra guillotiné le 31 janvier 1794. La propriété passe alors à la famille Pollalion, vicomte de Glavenas. Elle compte 220 hectares dont beaucoup de vignes. Monsieur de Pollalion devient maire d'Arnas et est un membre éminent de la Société d'horticulture Française dont il a été l'un des créateurs. La propriété compte alors cinq fermes, où il instaure des méthodes de culture modernes. C'est à cette époque que des changements sont apportés au château : à l'extérieur, pose de persiennes et remplacement des fenêtres 18ème siècle à petits carreaux (il en reste quelques-unes). A l'intérieur, réfection de la salle à manger avec ses boiseries et son papier peint, pose de mosaïque italienne dans l'entrée, illustrant le blason de la famille Pollalion. En 1891, le comte et la comtesse Paul Claret de Fleurieu rachètent le château, qui restera dans la famille jusqu'en août 1997. Les propriétaires actuels sont le comte et la comtesse Olivier du Mesnil du Buisson. Le dessin des jardins à la française, date de 1792, comme le montre un plan original. Ils ont été légèrement modifiés dans le temps afin de simplifier leur entretien. Autour du jardin, un parc paysager romantique de style anglais a été planté, très à la mode au 18ème siècle.

La noblesse et la chaleur de ses pierres dorées du Beaujolais, le charme de son parc à l'anglaise de 10 ha clos et de ses arbres centenaires en font un écrin unique pour la finale du Rallye des Cathédrales.



Déjeuner de clôture et remise des prix au château de Longsard.
Fin du Rallye vers 15h00.

Jean Pierre ARMANDET